

## SOCIÉTÉ BRÉSILIENNE DE BIOLOGIE

SÉANCES DES 30 NOVEMBRE  
& 29 DÉCEMBRE 1927

### SOMMAIRE

CUNHA (A.-M. DA) et MUNIZ (J.): Nouveau Cilié parasite du cæcum du <i>Tapirus americanus</i> . Description d'un nouveau genre.....	631	no-quinoléine sur les gamètes et les sporozoïtes de l' <i>Halleridium</i> du Pigeon.....	617
CUNHA (A.-M. DA) et MUNIZ (J.): Sur un nouveau Sporozoaire pa- rasite du Tatou.....	624	OZORIO DE ALMEIDA (M.) et MAR- TINS (TH.): Action du saccharose sur l'apparition de la rigidité par l'acide monobromacétique.....	634
FONSECA (O. DA) et AREA LEAO (A.-E. DE): Dermatite blastomy- cosique.....	622	OZORIO DE ALVEIDA (M.) et MAR- TINS (TH.): Mécanisme de la rigi- dité produite par l'acide mono- bromacétique.....	639
FONSECA (O. DA) et AREA LEAO (A.-E. DE): Sur le granulome coc- cidioïdal. Formes d'évolution du parasite dans les tissus, dans le pus des ganglions lymphatiques et dans les cultures. Position sys- tématique du <i>Coccidioides immitis</i> .....	619	PACHECO (G.): Modification de la méthode permettant d'établir le diagnostic de la dysenterie ba- cillaire en vingt-quatre heures.	633
Godoy (A.) et LACORTE (J.-G.): Action d'un noyau de l'oxy-amino- quinoléine sur les gamètes et les sporozoïtes de l' <i>Halleridium</i> du Pigeon.....		XAVIER (A.-A.): Rôle des exci- tations cutanées et visuelles dans le maintien de la fréquence car- diaque chez la Grenouille.....	627

Présidence de M. H. de Beaurepaire Aragao.

### ACTION D'UN NOYAU DE L'OXY-AMINO-QUINOLÉINE SUR LES GAMÈTES ET LES SPOROZOÏTES DE L'*Halleridium* DU PIGEON,

par A. GODOY et J.-G. LACORTE.

Etant donnée la remarquable propriété destructive d'un noyau  
d'oxy-amino-quinoléine sur les gamètes du



Nous avons eu l'occasion d'étudier un cas de blasomycose bactérienne et d'observer la morphologie des parasites dans les tissus, dans le pus des ganglions lymphatiques et dans les cultures qu'on obtient assez facilement sur les milieux usuels, sur bouillon, sur glaçons de suie mélanger de Sabouraud, et aussi dans tout autre moyen de culture qui est à notre disposition.

dispositionnée se rapporther de ce que de celles qui ont trouvé au Brésil.

Les blastomycoses étiopathiques peuvent se rencontrer chez l'homme et chez l'animal. Les blastomycoses humaines peuvent être de deux types : les blastomycoses de transmission directe et les blastomycoses de transmission indirecte.

Les deux dernières années ont été marquées par la réification de l'évolution au sein

Au Brésil, on donne le nom de blastomycoses à des maladies gémariées ou localiées à la peau et à quelques ganglions lymphatiques; ces affections sont produites par les chlamydiomes que l'on trouve dans les tissus parasites ainsi que dans les glandes cutanées et ganglionnaires sous forme de cellules rondes à double contour. Quoique notre littérature soit très riche sur le sujet, elle ne donne pas des renseignements importants, car la maladie est peu étudiée. Les détails sur la morphologie et l'évolution du malades, les arrondis du Chlamydiome dans les lésions observées chez

par O. da Fonseca et A.-E. de Araújo.

POSITION SYSTÉMATIQUE DU COCCIDIODES immitis,

DANS LE PUS DES GANGLIONS LYMPHATIQUES ET DANS LES CUTANÉS,  
TOMMES D'EVOLUTION DU TUBERCULE DANS LES ISSUES,

#### SUR THE GRANULOMATOUS COCCIDIODIAL.

(Institut Oswaldo Cruz).

Il résulte donc de nos recherches : 1°, qu'un noyau de Loxy-  
amino-diphénolique exerce une action gamétoicide sur *LHallert-*  
*utrinum du Pigyon*, mais qu'il n'agit pas sur les formes scolizioglo-  
biques de la même espèce ; 2°, que le même composé exerce  
une action destructive sur les sporozoites de *LHallertutinum* du  
Pigyon ; 3°, que ces sporozoites peuvent posséder une consititu-  
tion plasmatische, identique à celle des gamètes ou très sembla-  
ble ; 4°, que cette consititution se modifie rapidement, puisque pas  
d'éveloppement du parasite.